

Albverein plant Neuauflage der Ostereiersuche

Der Schwäbische Albverein in Sigmaringendorf blickt bei der Hauptversammlung auf das Wanderjahr zurück

SIGMARINGENDORF (sz) - Der Schwäbische Albverein Sigmaringendorf hat kürzlich seine Hauptversammlung im Feuerwehrhaus abgehalten, teilt der Verein in einer Pressemeldung mit. Der Vorsitzende Claus Bayer blickte bei der Versammlung auf ein erfolgreiches Veranstaltungsjahr zurück. Er führte das Interesse am Albverein auf das große Angebot an Veranstaltungen für alle Altersgruppen zurück. Höhepunkt des Jahres 2019 war die fünftägige Wanderfahrt nach Kärnten.

Die Mitgliederzahl, die im Dezember bei 213 lag, war dennoch rückläufig - obwohl acht Neueintritte verzeichnet wurden. Wanderwartin Dagmar Lüdtke wartet mit anderen Zahlen auf: So waren es 93 Veranstaltungen, 989 Kilometer wurden erwandert, 1299 Erwachsene nahmen teil, darunter 94 Kinder mit ihren Familien. Insgesamt wurden 870 Stunden an Vorbereitungszeit aufgebracht. Wie in jedem Jahr wurden die „Vielwanderer“ mit einem Weingeschenk belohnt, an ihrer Spitze Claus und Anni Bayer sowie Wolfgang Metzger. Hermann Möller berichtete von der weiterhin aktiven Familiengruppe. Die Leitung werde gerade auf mehrere Schultern verteilt.

Auch in diesem Jahr plant der Sigmaringendorfer Albverein Familienwanderungen, die Teilnahme am Kindersommer und als Neuauflage soll am Karsamstag eine Ostereiersuche stattfinden. Die Klassiker Weihbuschelwanderung, Rübengeisteraktion und Winterwanderung gehören ebenfalls zum Programm. Seniorenwartin Gisela Maurus blickte noch einmal auf alle Wanderungen zurück und Kassierer Wolfgang Metzger gab eine positive Kassenentwicklung bekannt. Bürgermeisterstellvertreter Andreas Lang überbrachte die Grußworte der Gemeinde und verband damit den Dank für die ehrenamtliche Arbeit - im Bereich Umwelt, beim Naturschutz und am Biotop der Gemeinde. Höhepunkt der Versammlung war die Ehrung langjähriger Mitglieder, die Willi Rössler, Ehrengauobmann des Oberen Donaugau's, vornahm.

Claus Bayer stellte im Anschluss daran das diesjährige Wanderprogramm vor. Darin ist auch eine fünftägige Wanderfahrt mit Radfahren im Münsterland ab 20. August eingeplant. Der Bitte des Musikvereins, im kommenden Jahr beim Straßenfest wieder mitzuwirken, wurde einstimmig zugestimmt.



Die Geehrten Inge Fröhle, Marianne Geschwender, Ehrengauobmann Willi Rössler, Gisela Maurus, Walter Maurus, Marianne Neuburger, Alois Henne, Franz Luib, Erich Speh, Elisabeth Speh, Adolf Speh und Claus Bayer (von links) freuen sich über ihre Auszeichnungen.

FOTO: ALBVEREIN SIGMARINGENDORF

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft

Anlässlich der Hauptversammlung des Schwäbischen Albvereins Sigmaringendorf hat Ehrengauobmann Willi Rössler mehrere langjährige Mitglieder geehrt. Für **25-jährige Mitgliedschaft** erhielten Alexander Fröhle-Mauz, Inge Fröhle, Elisabeth

Speh, Marianne Neuburger, Walter Maurus, Gisela Maurus, Franz Luib und Karin Luib jeweils eine Ehrennadel und eine Urkunde von Albvereinspräsident Hans-Ulrich Rauchfuß. **40 Jahre** im Albverein aktiv sind Armgard Schöttler und

Alois Henne. Auf **50 Jahre** blicken Erich Speh, Adolf Speh und Claus Bayer zurück. Bereits seit **60 Jahren** im Verein aktiv ist Marianne Geschwender - lange Zeit als Wanderführerin und 20 Jahre lang als Kassierer. (sz)